

Herbstanlass der FDP Kerzers mit Staatsrat

Staatsrat Didier Castella besuchte am 21. September 2018 die FDP Kerzers.

Am traditionellen Herbstanlass konnte die FDP Kerzers den im Frühjahr neu gewählten Staatsrat Didier Castella begrüßen. Sämtliche FDP-Grossräte des Bezirks, der Grossratspräsident Markus Ith und mehr als 50 Personen aus der Region nahmen am Anlass teil.

Zum Thema „Werdegang und Amt eines Staatsrats“ gewährte Didier Castella einen sehr persönlichen Einblick in seine politische Laufbahn und seine neuen Aufgaben. Der 49-jährige Castella ist ursprünglich Dr. der Physik mit Schwerpunkt in Umweltthemen. Nach 11 Jahren im Gemeinderat und Vize-Ammann von Greyerz folgten bis im Frühjahr 7 Jahre als Grossrat, wobei er von 2012 bis 2017 zusätzlich die Kantonalpartei der FDP präsidierte. Nach einem intensiven Wahlkampf erfolgte am 25. März 2018 im 2. Wahlgang seine Wahl. Die klare politische Ausrichtung und die sehr persönlichen Auftritte verhalfen zum Erfolg. Didier Castella liebt als Greyerzer nach wie vor das traditionelle Fondue, ist jedoch nach etwa 90 Fondueessen während den Wahlen froh diese „ungesunde Zeit“ überstanden zu haben.

Unmittelbar nach der Vereidigung vom 22. Mai 2018 erfolgte seine Amtsübernahme als Vorsteher der „Direktion der Institutionen und der Land- und Forstwirtschaft“ (kurz „Landwirtschaftsdirektion“). Die zeitliche Verpflichtung als Staatsrat ist sehr gross. Insbesondere war das Publikum darüber erstaunt, dass Didier Castella nur noch einen beschränkten Einfluss auf seine Agenda im Amt hat. Gerade unter diesem Aspekt ist die FDP Kerzers besonders stolz über den Besuch und die damit ausgedrückte Verbundenheit mit dem Staatsrat. Der offizielle Teil wurde mit guten Diskussionen und persönlichen Gesprächen abgeschlossen.

Didier Castella liess es sich nicht nehmen, anschliessend den Salzkuchen-Bäckern Erika und Samuel Schwab-Wolf im Ofenhaus an der Fräschelsgasse über die Schulter zu schauen. Diese verwöhnten dann alle Teilnehmer/innen mit ihren Köstlichkeiten.

Wie bei der Begrüssung des FDP-Präsidenten bemerkt wurde wäre es toll, in einigen Jahren mit Staatsrat Didier Castella die Eröffnung der Umfahrungsstrasse in Kerzers gemeinsam zu feiern. Die freundschaftliche Beziehung wird bestimmt zum entsprechenden Verständnis für Kerzers beitragen.